



Communiqué de presse

13 mars 2015

Les peintures Standox d'André Koch SA remportent le concours Peinture 2014 organisé par AMAG

Après des tests de qualité réussis, André Koch SA a remporté un concours organisé par l'entreprise automobile AMAG, la plus grande entreprise de ce secteur en Suisse. Le gagnant approvisionnera donc 13 nouveaux centres de carrosserie AMAG en peintures de retouche Standox. Les deux entreprises suisses renforcent ainsi leur collaboration.

Le groupe AMAG comporte plus de 5 400 collaborateurs et s'est tellement diversifié pour proposer une large gamme de prestations (de l'importation de nouveaux véhicules, l'entretien, la réparation aux services financiers, à la gestion de flottes en passant par l'assurance automobile) qu'il est très bien placé comme prestataire de mobilité en Suisse. Avec ses 13 nouveaux centres de carrosserie AMAG, l'entreprise planifie de créer de nombreux emplois dans les années à venir.

L'année dernière, AMAG recherchait déjà les sous-traitants adéquats pour ces nouveaux ateliers, par le biais de tests pratiques, entre autres dans le domaine des peintures. Dans des conditions d'utilisation réalistes, les peintures testées ont montré des **différences notables** en termes de **temps de traitement, qualité et coûts de matériel**: facteurs qui sont déterminants pour les garages modernes et orientés processus d'AMAG. Les produits Standox pouvaient répondre aux exigences les plus élevées. Avec la marque **Standex**, André Koch SA est donc devenu le premier fournisseur de peintures automobiles en Suisse.

Récemment, lors d'une remise de prix symbolique, on a pu même entendre « **Et l'Oscar est attribué à: Standox** ». Enzo Santarsiero, PDG d'André Koch SA, a reçu l'«Oscar MAG» Werner Sigrist, responsable Gestion des produits et vice-président d'AMAG. «Nous sommes très fiers d'avoir aussi bien réussi face à nos concurrents. Cette récompense souligne clairement la qualité de nos produits et également l'engagement d'André Koch SA dans ce domaine», explique Enzo Santarsiero. «Nous remercions AMAG de la confiance qu'ils nous accordent et, dans le cadre de notre coopération renforcée, nous nous réjouissons d'être le fournisseur des 13 nouveaux centres de carrosserie AMAG.»

Communiqué de presse André Koch SA, 13 mars 2015

Les peintures Standox d'André Koch SA remportent le concours Peinture 2014 organisé par AMAG

Page 1 de 3



Photo 1:



Légende de la photo: Enzo Santarsiero, PDG d'André Koch SA, reçoit l'«Oscar» des mains de Werner Sigrist, vice-président d'AMAG.

Photo 2:



Légende de la photo: De gauche à droite : Florian Stähli (directeur financier d'André Koch SA), Reto Gut (responsable du développement commercial carrosserie et peintures, AMAG), Enzo Santarsiero (PDG d'André Koch SA), Werner Sigrist (vice-président d'AMAG) et Jean-Pierre Hochstrasser (responsable des ventes carrosserie et peintures d'AMAG) lors de la remise symbolique de l'«Oscar AMAG».

[Vous pouvez télécharger les photos ici.](#)

André Koch SA est, avec la marque Standox, le premier fournisseur en peintures de rénovation automobile en Suisse. Depuis 1948, l'entreprise, siégeant à Zurich, propose des peintures de qualité, ainsi qu'une grande variété d'accessoires. Grâce à un réseau étroit de conseillers techniques et de techniciens d'application, l'entreprise se présente comme un prestataire de services et de livraison hors pair. De plus, André Koch SA offre à ses clients un programme

Communiqué de presse André Koch SA, 13 mars 2015

Les peintures Standox d'André Koch SA remportent le concours Peinture 2014 organisé par AMAG

Page 2 de 3



d'apprentissage et de formation continue basé sur la pratique ainsi qu'une offre complète en matière de conseil. La société André Koch SA représente donc un partenaire solide et fiable pour les professionnels de la peinture en Suisse.

CONTACT PRESSE

Viviana Martinotti
Assistante de communication
André Koch SA
Grossherweg 9
CH-8902 Urdorf-Zurich

Tél.: +41 (0)44 73557 19
E-mail: viviana.martinotti@andrekoch.ch

repanet.andrekoch.ch
www.andrekoch.ch